

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|--|--------------|
| Ausschuss Schule und Weiterbildung | 25.04.2017 |
| Integrationsrat | 25.04.2017 |
| Ausschuss Soziales und Senioren | 27.04.2017 |
| Bezirksvertretung 8 (Kalk) | 27.04.2017 |
| Wirtschaftsausschuss | 27.04.2017 |
| Ausschuss Kunst und Kultur | 02.05.2017 |
| Verkehrsausschuss | 02.05.2017 |
| Ausschuss für Umwelt und Grün | 04.05.2017 |
| Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) | 04.05.2017 |
| Sportausschuss | 04.05.2017 |
| Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales | 08.05.2017 |
| Bauausschuss | 08.05.2017 |
| Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen) | 08.05.2017 |
| Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) | 08.05.2017 |
| Ausschuss für Anregungen und Beschwerden | 09.05.2017 |
| Gesundheitsausschuss | 09.05.2017 |
| Jugendhilfeausschuss | 09.05.2017 |
| Liegenschaftsausschuss | 09.05.2017 |
| Bezirksvertretung 5 (Nippes) | 11.05.2017 |
| Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) | 11.05.2017 |
| Stadtentwicklungsausschuss | 11.05.2017 |
| Bezirksvertretung 3 (Lindenthal) | 15.05.2017 |

| | |
|-------------------------------|------------|
| Finanzausschuss | 15.05.2017 |
| Bezirksvertretung 7 (Porz) | 16.05.2017 |
| Rechnungsprüfungsausschuss | 16.05.2017 |
| Bezirksvertretung 9 (Mülheim) | 29.05.2017 |
| Hauptausschuss | 12.06.2017 |

Köln nimmt an der Aktion "Stadtradeln vom 17. Juni bis 07. Juli 2017 teil

Köln beteiligt sich vom 17. Juni bis 7. Juli 2017 zum zweiten Mal am deutschlandweiten Wettbewerb Stadtradeln des Klima-Bündnisses, dem größten kommunalen Netzwerk zum Klimaschutz. In diesem Jahr feiert die Kampagne ihr zehnjähriges Jubiläum.

Während des Aktionszeitraums sind alle, die in Köln wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-) Schule besuchen, aufgerufen, sich am Wettbewerb zu beteiligen und drei Wochen lang beruflich oder privat kräftig in die Pedale zu treten. Ausgelegt ist die Kampagne als Wettbewerb zwischen den teilnehmenden Kommunen. Mitglieder der kommunalen Parlamente radeln in Teams mit Bürgerinnen und Bürgern um die Wette.

Anmeldungen sind ab sofort möglich. Radlerinnen und Radler können sich in einem bestehenden Team oder als Teamkapitän mit einem eigenen Team anmelden. Für Radlerinnen und Radler aus dem Vorjahr sind die ausgewählten Benutzerdaten noch gültig. Alle Mitglieder der Ausschüsse und Bezirksvertretungen sind herzlich eingeladen mit zu radeln.

Detaillierte Informationen zur Anmeldung und Teilnahme unter <https://www.stadtradeln.de/home/>

Organisiert wird die Kampagne als Gemeinschaftsprojekt der Koordinationsstelle Klimaschutz und dem Team des Fahrradbeauftragten.

Etwa ein Fünftel der klimaschädlichen Kohlendioxid-Emissionen in Deutschland entstehen im Verkehr, sogar ein Viertel der CO₂-Emissionen des gesamten Verkehrs verursacht der Innerortsverkehr. Wenn rund 30 Prozent der Kurzstrecken bis sechs Kilometer in den Innenstädten mit dem Fahrrad statt mit dem Auto gefahren werden, ließen sich etwa 7,5 Millionen Tonnen CO₂ vermeiden.

Im vergangenen Jahr beteiligten sich in Köln über 2.000 Radlerinnen und Radler an dem Wettbewerb und legten rund 520.000 Kilometer mit dem Fahrrad zurück. So konnten in dem dreiwöchigen Aktionszeitraum über 67 Tonnen CO₂ vermieden werden.

gez. Dr. Rau